



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>97 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>537</b>
Prix	<b>1 250 000 €</b>

Antheor

Maison à vendre (83530)

Acquisition de cette villa vue mer et pieds dans l'eau s'accompagnant de 3 chambres et de charmantes terrasses à vivre bien exposé sur le territoire d'anthéor. La villa est formé de 3 chambres, un espace cuisine et un coin salon de 31m2. Chose appréciable en famille, les 3 salles de bains offrent un confort quotidien appréciable. La surface habitable mesure environ 97m2. Calme assuré grâce aux fenêtres à double vitrage. À l'extérieur, le logement vous offre un jardin de 150m2, un balcon occupant 15m2 et une terrasse mesurant 50m2. Il s'accompagne d'une aire de parking privative et un garage. ...

*If you are looking to relocate to antheor, this could be your new home! This three-bedroom house with a private garden could have everything you want. Millesime agay real estate agency awaits your call to learn more or find the house of your dreams. There are 3 bedrooms, 2 shower rooms and a 31-square-meter living room. The lodging encompasses 97 square meters of total space. Double-paned windows keep the apartment quiet. You can find a private garden, a 15-square-meter balcony and a 50-square-meter terrace for sunbathing. Construction of the lodging was completed in 1950. It comes with 2 ...*

## MILLESIME IMMOBILIER AGAY

CENTRE COMMERCIAL AGAY PLAGES - 83530 AGAY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

